

RGPD Club Rotario

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

Identidad: RP Corporate Network Spain, S.L. – CIF B74404039

Dirección postal: El Paseo, 27 33174 Las Caldas – Oviedo – Asturias – España

Correo electrónico: webmaster@guiadistrital.org

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

En el club Rotario tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de realizar la gestión administrativa, contable y fiscal del club; enviarle comunicaciones sobre las actividades y/o servicios que organizamos y de poder llevar a cabo el desarrollo y ejecución de los proyectos del club.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos personales se conservarán durante el tiempo en que el titular esté dado de alta en el club como socio o como colaborador, o el de prescripción de las normas fiscales y otras aplicables a partir de su baja.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Le indicamos la base legal para el tratamiento de sus datos:

- Consentimiento del interesado: envío comunicaciones sobre las actividades y/o servicios que organiza el club y/o otros clubes; participación en el desarrollo y ejecución de los proyectos del club y/o otros clubes
- Ejecución de un acuerdo de colaboración (en el caso de un colaborador): gestión administrativa, contable y fiscal del club.
- Interés legítimo para la propia vida jurídica del club (en el caso de un socio rotario): gestión administrativa, contable y fiscal del club.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Los datos se comunicarán a los siguientes destinatarios:

- Distrito al que pertenece el club rotario en el que está cursando el alta.
- Rotary Internacional
- Revista Rotaria
- Guía Rotaria
- Web de Rotary Internacional: My Rotary
- Responsable del proceso de datos: RP Corporate Network Spain, S.L.

¿Transferencias de datos a terceros países?

Está prevista la transferencia Internacional de datos en dos casos:

- Rotary Internacional (en el caso de socios)
- Participación en un proyecto de intercambio (en el caso de participantes en este tipo de proyectos)

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en el Club Rotario y en RP Corporate Network Spain, S.L. estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En este caso, el Club Rotario y RP Corporate Network Spain, S.L. dejarán de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Podrá ejercitar materialmente sus derechos de la siguiente forma: Tiene derecho a acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, indicados en la información adicional, que puede ejercer enviando un correo electrónico a webmaster@guiadistrital.org acompañándose una copia del dni.

Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En caso de que sienta vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente a través de su sitio web: www.agpd.es

¿Cómo hemos obtenido sus datos?

Los datos personales que tratamos en el Club Rotario y en RP Corporate Network Spain, S.L. proceden del propio interesado.

Las categorías de datos que se tratan son:

- Datos identificativos
- Direcciones postales y electrónicas, y teléfono
- Categoría profesional
- Cuenta Corriente Bancaria
- Fotografía
- Firma

No se tratan categorías especiales de datos personales (son aquellos datos que revelen el origen étnico o racial, las opiniones políticas, las convicciones religiosas o filosóficas, o la afiliación sindical, datos genéticos, datos biométricos dirigidos a identificar de manera unívoca a una persona física, datos relativos a la salud o datos relativos a la vida sexual o la orientación sexual de una persona física.

RGPD RPlace Network

Política Privacidad y datos

Política de cookies

Información que recopilamos

Tus acciones y la información que proporcionas; el contenido y otros datos que proporcionas cuando usas nuestros Servicios, por ejemplo, al crear o compartir contenido, y al enviar mensajes o al comunicarte con

otras personas. La información puede corresponder a datos incluidos en el contenido que proporcionas o relacionados con este, como el lugar donde se tomó una foto o la fecha de creación de un archivo. También recopilamos información sobre el modo en que usas los Servicios, por ejemplo, el tipo de contenido que ves o con el que interactúas, o la frecuencia y la duración de tus actividades.

Las acciones de otras personas y la información que proporcionan.

También recopilamos el contenido y la información que otras personas proporcionan cuando usan nuestros Servicios y que puede incluir datos sobre ti, por ejemplo, cuando alguien comparte una foto en la que apareces, te envía un mensaje o sube, sincroniza o importa tu información de contacto.

Tus redes y conexiones.

Recopilamos información sobre las personas y los grupos con los que estás conectado y sobre el modo en que interactúas con ellos, por ejemplo, las personas con las que más te comunicas o los grupos con los que te gusta compartir contenido.

Información sobre el dispositivo.

Recopilamos información acerca de las computadoras, los teléfonos u otros dispositivos en los que instalas nuestros Servicios o desde los que accedes a ellos, así como los datos generados por dichos dispositivos, en función de los permisos que les hayas concedido. Podemos asociar la información que recopilamos de tus diferentes dispositivos, lo que nos ayuda a ofrecer Servicios coherentes en todos ellos.

Información de los sitios web y las aplicaciones que usan nuestros Servicios.

Recopilamos información cuando visitas o usas sitios web y aplicaciones de terceros. Dicha información incluye datos acerca de los sitios web y las aplicaciones que visitas, el uso que haces de nuestros Servicios en dichos sitios web y aplicaciones, y los datos que el desarrollador o el editor de la aplicación o del sitio web te proporcionan a ti o a nosotros.

El uso que hacemos de esta información

Procuramos crear experiencias atractivas y personalizadas para las personas. Usamos toda la información que tenemos para poder ofrecer nuestros Servicios y mantenerlos, proporcionar, mejorar y desarrollar los Servicios.

Lo que nos permite ofrecerte nuestros Servicios, personalizar el contenido y proporcionarte sugerencias es el uso que hacemos de esta información. Nos permite comprender cómo usas nuestros Servicios e interactúas con ellos y las personas o las cosas con las que estás conectado y en las que te interesas, tanto dentro de nuestros Servicios como fuera de ellos.

Cuando disponemos de datos de ubicación, los usamos para personalizar nuestros Servicios para cada persona, por ejemplo, para ayudarte a registrar una visita y encontrar eventos locales, o bien para avisarles a tus amigos que te encuentras cerca.

Comunicación.

Usamos tu información para enviarte mensajes de marketing, darte a conocer nuestros Servicios e informarte acerca de nuestras políticas y condiciones. También usamos tu información para responderte cuando te pones en contacto con nosotros.

Fomentar la seguridad y la protección.

La información que tenemos nos ayuda a verificar cuentas y actividades, así como a fomentar la seguridad y la protección tanto dentro de nuestros Servicios como fuera de ellos, por ejemplo, mediante la investigación de actividades sospechosas o de infracciones de nuestras condiciones o políticas. Nos esforzamos por proteger tu cuenta, para lo cual recurrimos a equipos de ingenieros, sistemas automatizados y tecnología avanzada, como el cifrado y el aprendizaje automático. Además,

proporcionamos herramientas de seguridad fáciles de usar que incorporan un nivel adicional de protección a tu cuenta

Usamos cookies y otras tecnologías similares para proporcionar y mantener nuestros Servicios y cada uno de los usos mencionados y descritos en esta sección de nuestra política. Consulta nuestra política de cookies para obtener más información.

Compartimos esta información

Compartir en nuestros Servicios

Las personas usan nuestros Servicios para conectarse y compartir información con otros usuarios. Para que esto resulte posible, compartimos tu información de las siguientes formas:

Personas con las que te comunicas y compartes información.

Cuando te comunicas y compartes información usando nuestros Servicios, eliges el público que puede ver lo que compartes. Por ejemplo, cuando publicas algo en RPn, seleccionas el público al que va dirigida la publicación, que puede ser un club, un distrito, un conjunto concreto de personas, todos tus amigos o los miembros de un grupo.

La información pública es cualquier información que compartes públicamente, así como los datos de tu perfil público o el contenido que compartes en una página de RPn o en otro foro público. La información pública está disponible para cualquier persona, tanto dentro de nuestros Servicios como fuera de ellos.

En algunos casos, las personas con las que te comunicas y compartes información pueden descargar o compartir a su vez este contenido con otras personas tanto dentro de nuestros Servicios como fuera de ellos. Cuando haces un comentario en la publicación de otra persona o indicas que te gusta su contenido, esa persona decide quién puede ver tu comentario o Me gusta.

Personas que ven contenido que otros comparten acerca de ti.

Otras personas pueden usar nuestros Servicios para compartir información sobre ti con los destinatarios que ellas elijan. Por ejemplo, pueden compartir una foto en la que apareces, mencionarte o etiquetarte en una ubicación determinada en una publicación, o bien compartir información acerca de ti que a su vez tú habías compartido con ellas. Si te preocupa algo que publicó una persona, puedes usar las herramientas de reporte social para pedir ayuda a alguien de confianza fácil y rápidamente. También puedes comunicarte con nosotros a través del siguiente correo electrónico: webmaster@guiadistrital.org

Aplicaciones, sitios web e integraciones de terceros en nuestros Servicios o que usan nuestros Servicios.

Cuando usas aplicaciones, sitios web u otros servicios de terceros que usan nuestros Servicios o están integrados en ellos, estas plataformas pueden recibir información acerca de tus publicaciones o de tu contenido compartido.

Propietario nuevo.

Si cambia la propiedad o el control de la totalidad o de una parte de nuestros Servicios o de sus activos, podemos transferir tu información al nuevo propietario.

Proveedores generales, proveedores de servicios y otros socios.

Transferimos información a proveedores generales, proveedores de servicios y otros socios que nos ayudan a mantener nuestra actividad en todo el mundo, por ejemplo, prestar servicios de infraestructura técnica, analizar el uso que se hace de nuestros Servicios, medir la eficacia de los anuncios y servicios, brindar atención al cliente, facilitar los pagos o realizar investigaciones académicas y encuestas. Estos socios deben cumplir con estrictos requisitos de confidencialidad que se ajustan a esta Política de datos y a los acuerdos que suscribimos con ellos.

¿Cómo puedo administrar o eliminar información sobre mí?

Puedes administrar el contenido y la información que compartes al usar RPn en la sección “Perfil” de tu página.

Almacenamos los datos durante el tiempo necesario para proporcionar productos y servicios tanto a ti como a otras personas, incluidos los descritos anteriormente. La información asociada a tu cuenta se conservará hasta que la cuenta se elimine, a menos que ya no necesitemos los datos para proporcionar los productos y servicios.

Puedes eliminar tu cuenta en cualquier momento. Cuando eliminas tu cuenta, eliminamos el contenido que publicaste, como tus fotos y actualizaciones de estado. Para obtener más información sobre cómo desactivar o eliminar tu cuenta, puedes contactar con nosotros en webmaster@guiadistrital.org. Recuerda que la información que otras personas compartieron acerca de ti no forma parte de tu cuenta y no se retirará cuando la elimines.

¿Cómo respondemos a requerimientos legales o evitamos daños?

Podemos acceder a tu información, así como conservarla y compartirla, en respuesta a un requerimiento legal (como una orden de registro, orden judicial o citación) si creemos de buena fe que la ley así lo exige. Esto puede incluir la respuesta a requerimientos legales, si creemos de buena fe que la ley de esa jurisdicción exige dicha respuesta, que afecta a los usuarios en dicha jurisdicción y que resulta coherente con estándares reconocidos internacionalmente. También podemos acceder a información, conservarla y compartirla cuando creamos de buena fe que es necesario para detectar, prevenir y combatir el fraude y otras actividades ilegales; brindar protección para ti, otras personas y nosotros, incluso como parte de investigaciones; o para prevenir la muerte o el daño físico inminentes. Por ejemplo, podemos proporcionar a los socios información acerca de la confiabilidad de tu cuenta para evitar fraudes y abusos tanto dentro de nuestros Servicios como fuera de ellos. Es posible que consultemos, procesemos o conservemos la información que recibimos sobre ti durante un período prolongado cuando está sujeta a una solicitud u obligación judicial, a una investigación gubernamental o a investigaciones relacionadas con posibles infracciones de nuestras políticas o condiciones, o bien para evitar daños. También conservamos información sobre las cuentas que se inhabilitaron por infringir nuestras condiciones y guardamos sus datos durante un año como mínimo para así evitar que se repitan las conductas abusivas o las infracciones de nuestras condiciones.

RPn como controlador de datos y RPn como procesador de datos

“Controlador de datos” y “procesador de datos” son dos conceptos importantes para entender las responsabilidades que asume una empresa en virtud del RGPD. Según la situación, una empresa puede actuar como controlador de datos, como procesador de datos o tener ambos roles, y, por lo tanto, asumirá responsabilidades específicas en cada caso:

Una empresa actúa como controlador de datos cuando tiene la responsabilidad de decidir por qué y cómo se tratan los datos personales (es decir, los “motivos” y los “medios”).

Una empresa actúa como procesador de datos cuando trata datos personales en nombre de un controlador de datos. De conformidad con el RGPD, los procesadores de datos tienen la obligación de tratar los datos de forma segura y legal.

RPn es un proveedor autorizado por Rotary Internacional para el procesamiento de datos de los miembros y funcionarios de los clubes, conforme a lo establecido en la licencia otorgada por RI con fecha 26 de Abril de 2017 RPn, en virtud de dicha licencia, actúa como controlador de datos por la actividad como red social y como procesador de datos cuando trata los datos personales de los miembros de los clubes y sus funcionarios y los transfiere a la base de datos de Rotary Internacional en Evanston.

¿Cómo te notificaremos sobre los cambios que se efectúen en esta política?

Te notificaremos antes de realizar cambios en esta política y te daremos la oportunidad de revisar y comentar las modificaciones antes de seguir usando nuestros Servicios.

¿Cómo puedes hacer llegar tus dudas a RPn?

Para obtener más información sobre cómo funciona la privacidad en RPN, si tienes preguntas acerca de nuestras políticas, puedes ponerte en contacto con nosotros:

webmaster@guiadistrital.org

O por correo ordinario:

RP Corporate Network Spain, S.L.
El Paseo 27
33174 Las Caldas-Oviedo-España

Cookies y otras tecnologías de almacenamiento

Las cookies son pequeños fragmentos de texto que se utilizan para almacenar información en navegadores web. Se utilizan para almacenar y recibir identificadores y otros datos en computadoras, teléfonos y otros dispositivos. Otras tecnologías, incluidos los datos que almacenamos en tu navegador web o dispositivo, los identificadores asociados a tu dispositivo y otros programas, se utilizan con fines similares. A los efectos de esta política, todas estas tecnologías reciben el nombre de \"cookies\".

Utilizamos cookies si tienes una cuenta en RPN o si utilizas nuestro sitio web y nuestras aplicaciones. Las cookies permiten a RPN ofrecerte los Productos de RPN y entender la información que recibimos sobre ti, incluida la información sobre cómo usas los demás sitios web y aplicaciones o si te registraste o iniciaste sesión en ellos.

En esta política, se explica cómo usamos las cookies y las opciones que tienes. Excepto que se especifique lo contrario en esta política, la Política de Privacidad y datos, se aplicará al procesamiento de los datos que recopilamos mediante cookies.

¿Por qué utilizamos cookies?

Las cookies nos ayudan a proporcionar, proteger y mejorar los Productos de RPN, ya que nos permiten personalizar el contenido, adaptar los anuncios y medir su rendimiento, y brindar una experiencia más segura. Si bien las cookies pueden cambiar de vez en cuando a medida que mejoramos y actualizamos los Productos de RPN, las utilizamos con los fines que se detallan a continuación:

Autenticación

Utilizamos cookies para verificar tu cuenta y determinar cuándo inicias sesión. De este modo, podemos ayudarte a acceder a los Productos de RPN con mayor facilidad y mostrarte la experiencia y las funciones correspondientes.

Por ejemplo: utilizamos cookies para mantener tu sesión abierta mientras navegas entre páginas de RPN. Las cookies también nos ayudan a recordar tu navegador, de modo que no tengas que iniciar sesión constantemente en RPN y puedas hacerlo con facilidad mediante aplicaciones y sitios web de terceros.

Seguridad e integridad de los sitios y productos

Utilizamos cookies para proteger tu cuenta, tus datos y los Productos de RPN.

Por ejemplo: las cookies pueden ayudarnos a determinar e imponer medidas adicionales de seguridad en caso de que alguien intente acceder a una cuenta de RPN sin autorización, por ejemplo, adivinando rápidamente diferentes contraseñas. También utilizamos cookies para almacenar información que nos permita recuperar tu cuenta en caso de que olvides tu contraseña o para solicitar autenticación adicional si nos indicas que hackearon tu cuenta.

También utilizamos cookies para luchar contra actividades que infringen nuestras políticas o afectan de otro modo nuestra capacidad de proporcionar los Productos de RPN.

Por ejemplo: las cookies nos ayudan a combatir el spam y los ataques de phishing, ya que nos permiten identificar las computadoras que utilizan. También utilizamos cookies para detectar las computadoras infectadas con malware y adoptar medidas que impidan daños mayores.

Publicidad, recomendaciones, estadísticas y medición

Utilizamos cookies para mostrar anuncios y hacer recomendaciones de negocios y otras organizaciones a personas que pueden estar interesadas en los productos, los servicios o las causas que promocionan.

Las cookies nos ayudan a mostrar y medir anuncios en diferentes navegadores y dispositivos utilizados por la misma persona.

Por ejemplo: podemos utilizar cookies para impedir que veas el mismo anuncio una y otra vez en los diferentes dispositivos que utilizas.

Funciones y servicios del sitio

Utilizamos cookies para activar las funciones que nos ayudan a proporcionar los Productos de RPn.

Por ejemplo: las cookies nos ayudan a almacenar preferencias, saber cuándo viste contenido de Productos de RPn o interactuaste con él, y ofrecerte contenido y experiencias personalizados. Por ejemplo, nos permiten realizar sugerencias a las personas y personalizar el contenido de sitios de terceros que integren nuestros plugins sociales. Si eres administrador de una página, las cookies te permiten publicar en nombre de tu cuenta personal de RPn o de tu página.

También utilizamos cookies a fin de ofrecerte contenido relevante para tu configuración regional.

Por ejemplo: almacenamos información en una cookie colocada en tu navegador o dispositivo para que veas el sitio web en tu idioma preferido.

Rendimiento

Utilizamos cookies para ofrecerte la mejor experiencia posible.

Por ejemplo: las cookies nos ayudan a dirigir el tráfico entre los servidores y conocer con qué rapidez se cargan los Productos de RPn para cada persona. También nos ayudan a registrar la relación de aspecto y las dimensiones de tu pantalla y tus ventanas, y a saber si tienes activado el modo de contraste alto, para que podamos mostrar correctamente nuestros sitios y aplicaciones.

Análisis e investigación

Utilizamos cookies para conocer mejor cómo se utilizan los Productos de RPn con el fin de mejorarlos.

Por ejemplo: las cookies nos ayudan a conocer cómo se utiliza el servicio de RPn, analizar qué partes de los Productos de RPn resultan más útiles e interesantes, e identificar funciones para mejorar.

¿Dónde utilizamos las cookies?

Podemos colocar cookies en tu computadora o dispositivo, y recibir información almacenada en ellas cuando utilizas o visitas:

- los productos de RPn
- los sitios web y las aplicaciones proporcionados por otras empresas que utilizan los Productos de RPn, incluidas empresas que incorporan las tecnologías de RPn en sus sitios web y aplicaciones. RPn usa cookies y recibe información cuando visitas esos sitios y aplicaciones sin ninguna intervención adicional de tu parte.